
INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE FIORDELMONDO LORENZO
DEL  GRUPPO  CONSILIARE  PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  NUOVO
OSPEDALE DI COMUNITÀ A JESI

Premesso che

si è appreso dalla stampa locale che la Regione Marche sta ipotizzando la realizzazione a
Jesi di un nuovo Ospedale di comunità, grazie ai fondi del Piano Nazionale di Ripresa e
Resilienza (Pnrr);

entro la fine di febbraio la Regione Marche dovrà presentare al Ministero della Salute i
progetti sui quali intende investire le ingenti risorse assegnate allo scopo;

si è altresì appreso sempre dalla stampa che la questione è stata discussa in Giunta alla
presenza dell'assessore regionale alla sanità che ha illustrato l'intervento;

Considerato che

la realizzazione dell'ospedale di comunità non sembra prevedere la riqualificazione dell'ex
Ospedale Murri che per più ragioni potrebbe invece rappresentare la soluzione ottimale al
fine dell'insediamento di una nuova porzione ospedaliera;

SI CHIEDE

- se sia vero il fatto illustrato dagli articoli di stampa;

- se si, quali strumenti o provvedimenti intenda adottare la Giunta in proposito anche al
fine di coniugare la possibile realizzazione dell'ospedale di comunità con il recupero dell'ex
Ospedale Murri.


